



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr. general
28 de junio de 2017
Español
Original: inglés

Asamblea General
Septuagésimo primer período de sesiones
Tema 31 del programa
Prevención de los conflictos armados

Consejo de Seguridad
Septuagésimo segundo año

**Carta de fecha 21 de julio de 2017 dirigida al Secretario
General por el Representante Permanente de Ucrania
ante las Naciones Unidas**

Tengo el honor de transmitir adjunta una declaración del Ministerio de Asuntos Exteriores de Ucrania sobre el deterioro de la situación imperante en Dombás (véase el anexo).

Le agradecería que tuviera a bien hacer distribuir la presente carta y la declaración adjunta como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 31 del programa, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Volodymyr **Yelchenko**
Embajador
Representante Permanente



**Anexo de la carta de fecha 21 de julio de 2017 dirigida
al Secretario General por el Representante Permanente
de Ucrania ante las Naciones Unidas**

**Declaración del Ministerio de Asuntos Exteriores de Ucrania
sobre el deterioro de la situación imperante en Dombás**

21 de julio de 2017

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Ucrania expresa su más enérgica protesta por la intensificación de los actos de agresión cometidos por Rusia en Dombás y los ataques violentos y bombardeos de las fuerzas híbridas rusas, incluso con la utilización de tanques, artillería autopropulsada, lanzacohetes y morteros.

Los daños causados a una vivienda en la ciudad de Krasnohorivka (región de Donetsk), así como el ataque perpetrado por el grupo subversivo ruso en las afueras de esa ciudad el 20 de julio, suscitan especial preocupación.

Consideramos que estos actos del Estado agresor, así como de los militantes respaldados por Rusia, constituyen un acto deliberado para perturbar el “alto el fuego con motivo de la cosecha”, que, según se acordó en el marco del Grupo de Contacto Trilateral, debía haber durado del 24 de junio al 31 de agosto. En el breve período comprendido entre el 18 y el 20 de julio, Ucrania perdió 11 soldados, y otros 15 efectivos militares y 2 civiles resultaron heridos.

Tenemos que poner en claro que el Kremlin, por medio de las actividades llevadas a cabo por sus fuerzas en la zona de Dombás, en la que Rusia está instigando un conflicto armado de ámbito internacional, al igual que mediante los actos de agresión y provocación de sus agentes, socava en forma deliberada el proceso encaminado a conseguir una solución pacífica del conflicto basada en los acuerdos de Minsk.

Exigimos que la Federación de Rusia ponga fin de inmediato a las provocaciones armadas, que están acrecentando el número de bajas e intensificando la destrucción de la infraestructura regional. Asimismo, Rusia debe empezar a cumplir plenamente las obligaciones que contrajo en los acuerdos de Minsk.

Esperamos que la comunidad internacional, especialmente nuestros asociados implicados en el proceso de paz, dé una respuesta clara a los actos de agresión cometidos por las fuerzas híbridas rusas en Dombás e intensifique la presión que ejerce sobre la Federación de Rusia con miras a que cesen de inmediato.
